

KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)

Nomor KAK :	Kegiatan : Pengelolaan e-Government di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota Sub Kegiatan Koordinasi dan Sinkronisasi Data dan Informasi Elektronik
Tanggal KAK :	Pekerjaan : Peta Rencana SPBE

URAIAN PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Untuk mewujudkan proses kerja yang efisien, efektif, transparan, dan akuntabel serta meningkatkan kualitas pelayanan publik di dalam pemerintahan perlu adanya Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE).

SPBE adalah suatu upaya untuk mengembangkan penyelenggaraan pemerintahan yang berbasis elektronik. Suatu penataan sistem manajemen dan proses kerja di lingkungan pemerintah dengan mengoptimalkan pemanfaatan teknologi informasi dan komunikasi.

Penerapan Teknologi dan Informasi yang baik akan mendukung proses penentuan arah kebijakan organisasi. Dukungan teknologi dan informasi bagi Pemerintah Daerah diperlukan untuk menunjang kelancaran setiap kegiatan organisasi dalam menjalankan berbagai fungsi organisasi.

Peran teknologi informasi saat ini sudah termasuk sebagai motor penggerak dalam proses pembangunan daerah, sehingga diperlukan Perencanaan Pengembangan Teknologi Informasi yang selaras dengan Perencanaan Pembangunan, sehingga peran TI akan sangat optimal dalam ikut serta menjalankan laju pembangunan daerah.

Pengembangan Teknologi Informasi Kota Magelang diharapkan dapat memberikan gambaran dan arahan bagi pengelola sumber daya Teknologi dan



	<p>Informasi di Pemerintahan Kota Magelang dalam rangka menunjang implementasi SPBE dalam proses mewujudkan visi misi Kota Magelang.</p> <p>Dokumen Peta Rencana ini merupakan pedoman perencanaan implementasi SPBE, sehingga dapat mengurangi resiko kegagalan proyek akibat pencapaian sasaran yang kurang terarah, memberikan kendali pengembangan SPBE sehingga solusi parsial yang tidak sinergis dapat dihindari, memberikan solusi dalam pengintegrasian sistem sehingga duplikasi kerja, duplikasi data, dan ketidak tepatan data dapat dihindari.</p>
2. Maksud dan Tujuan	<p>Maksud dari penyusunan Peta Rencana SPBE Kota Magelang ini adalah memberikan landasan berpikir, standarisasi, pentahapan, dan implementasi bagi implementasi SPBE Pemerintah Kota Magelang yang komprehensif, efisien, efektif, dan terpadu dalam bentuk:</p> <ol style="list-style-type: none">a. Arah Kebijakan SPBEb. Rencana Strategis dan Inisiatif Strategis SPBEc. Solusi Pentahapan Pengembangan SPBEd. Rencana pekerjaan implementasi 5 tahun <p>Tujuan dari penyusunan Peta Rencana SPBE Kota Magelang adalah:</p> <ol style="list-style-type: none">1) Terbentuknya arah kebijakan (visi, strategi dan inisiatif selama 5 tahun ke depan) pengembangan SPBE Kota Magelang yang sesuai dengan visi dan misi Wali Kota Magelang2) Tersusunnya rencana strategis implementasi SPBE Kota Magelang sesuai dengan Rencana Induk Nasional dan Visi Misi Pembangunan Kota Magelang3) Terbentuknya program kerja untuk melakukan penerapan percepatan SPBE pada bidang :<ul style="list-style-type: none">• Integrasi perencanaan, penganggaran, pengadaan• Integrasi Data Kepegawaian• Integrasi Kearsipan• Integrasi Pengaduan Publik• Pusat Data4) Terbentuknya Tata Kelola SPBE yang diampu oleh beberapa OPD dengan tugas, tanggung jawab dan wewenang yang telah ditetapkan



	<p>dalam suatu peraturan kepala daerah. Serta pola komunikasi dengan pemerintah pusat.</p> <p>5) Terbentuknya program kerja untuk meningkatkan indeks SPBE setiap tahunnya.</p>
3. Sasaran	<p>Sasaran yang akan dicapai dari pelaksanaan kegiatan ini adalah :</p> <p>Penyusunan Peta Rencana SPBE Kota Magelang</p>
4. Lokasi Kegiatan	<p>Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik Kota Magelang</p>
5. Sumber Pendanaan	<p>Kegiatan ini dibiayai dana yang bersumber dari :</p> <p>Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kota Magelang Tahun Anggaran Perubahan 2021</p>
6. Nama dan Organisasi Pejabat Pembuat Komitmen	<p>Nama Pejabat Pembuat Komitmen : YULIANI PURWANINGSIH, S.Sos</p> <p>Organisasi Perangkat Daerah : Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik Kota Magelang</p>
<p>DATA PENUNJANG (terdiri dari data yang berkaitan dengan pelaksanaan pekerjaan)</p>	
7. Data Dasar	<p>a. Dokumen eGIF dan Kamus Data</p> <p>b. Peraturan Presiden (PERPRES) Nomor 95 Tahun 2018 tentang Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik</p> <p>c. Peraturan Walikota Nomor 51 Tahun 2019 tentang Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik Kota Magelang</p>
8. Referensi Hukum	<p>1. Peraturan Presiden (PERPRES) Nomor 95 Tahun 2018 tentang Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik</p> <p>2. Peraturan Walikota Nomor 51 Tahun 2019 tentang Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik Kota Magelang</p>



RUANG LINGKUP	
9. Lingkup Kegiatan	<p>Ruang lingkup Penyusunan Peta Rencana SPBE Kota Magelang adalah:</p> <ol style="list-style-type: none">Melakukan Survei dan Asesmen Kondisi SPBE saat ini Kota Magelang.Melakukan analisis terhadap Data dan Informasi hasil survey dan Asesmen.Melakukan analisis kesenjangan (GAP Analysis) kondisi aktual dan target yang akan dicapai.Melakukan Penyusuann Arah Kebijakan SPBE Kota Magelang.Penyusunan Rencana Strategis dan Inisiatif SPBE.Penyusunan Peta Rencana Strategis SPBE Kota Magelang dengan target indeks SPBESosialisasi Rencana Induk SPBE Kota Magelang.
10. Keluaran	Tersedianya Peta Rencana SPBE Kota Magelang
11. Lingkup Kewenangan Penyedia Jasa Konsultansi	<ol style="list-style-type: none">Melakukan Survei dan Asesmen Kondisi SPBE saat ini Kota Magelang.Melakukan analisis terhadap Data dan Informasi hasil survey dan Asesmen.Melakukan analisis kesenjangan (GAP Analysis) kondisi aktual dan target yang akan dicapai.Melakukan Penyusuann Arah Kebijakan SPBE Kota Magelang.Penyusunan Rencana Strategis dan Inisiatif SPBE.Penyusunan Peta Rencana Strategis SPBE Kota Magelang dengan target indeks SPBESosialisasi Rencana Induk SPBE Kota Magelang.
12. Jangka Waktu Penyelesaian Kegiatan	Jangka waktu pelaksanaan pekerjaan selama 60 (enam puluh lima) hari kalender yang dilaksanakan pada Tahun Anggaran Perubahan 2021.



	Posisi	Kualifikasi	Jumlah Orang Bulan *
14. Personil	Tenaga Ahli :		
	Team Leader	Pendidikan minimal S2 bidang Teknologi Teknologi Informasi/Ilmu Komputer/Elektro dengan pengalaman 5 tahun. Memiliki sertifikat CAPM (Project Management).	1
	Ahli Audit dan Tata Kelola Teknologi Informasi	Pendidikan minimal S1 bidang Teknologi Teknologi Informasi/Ilmu Komputer/Elektro dengan pengalaman 3 tahun. Memiliki sertifikat CISA (Auditor).	1
	Ahli Database dan Sistem Informasi	Pendidikan minimal S1 bidang Teknologi Informasi/Ilmu Komputer/Elektro dengan pengalaman 3 tahun. Memiliki sertifikat Oracle Database.	1
	Ahli Infrastruktur TIK	Pendidikan minimal S1 bidang Teknologi Informasi/Ilmu Komputer/Elektro dengan pengalaman 3 tahun. Memiliki sertifikat CCNA / CCNP / MTCNA.	1



	Ahli Keamanan	Pendidikan minimal S1 bidang Teknologi Informasi/Ilmu Komputer/Elektro dengan pengalaman 3 tahun. Memiliki sertifikat CEH.	1
	Tenaga Pendukung		
	Sekretaris	Pendidikan D3 segala jurusan, berpengalaman minimal 1 tahun.	1
LAPORAN			
15. Laporan Pendahuluan	Laporan Pendahuluan berisikan : <ul style="list-style-type: none">- Latar belakang<ul style="list-style-type: none">o Dasar hukumo Maksud dan tujuano Ruang lingkup- Visi misi dan sasaran SPBE<ul style="list-style-type: none">o SPBE Kota Magelango Arah kebijakan dan strategi SPBE Kota Magelango Evaluasi dan penilaian SPBE- Kondisi aktual Kota Magelang<ul style="list-style-type: none">o Evaluasi SPBE 2020o Kondisi aktual implementasi SPBE		
16. Laporan Akhir	Laporan Akhir Berisi : <ul style="list-style-type: none">- Target pengembangan SPBE Kota Magelang<ul style="list-style-type: none">o Target indeks SPBEo Target kuantitatif penerapan SPBE- Analisis kesenjangan<ul style="list-style-type: none">o Domain kebijakano Domain tata kelolao Domain layanan- Peta rencana SPBE Kota Magelang<ul style="list-style-type: none">o Peta rencana SPBE Kota Magelango Percepatan penerapan SPBE Kota Magelang		



	- Detail program dan kegiatan SPBE 5 tahun
18. Manual Aplikasi dan CD	USB Flashdisk berisi laporan Peta Rencana SPBE Kota Magelang

Disusun dan ditetapkan oleh :
PEJABAT PEMBUAT KOMITMEN

YULIANI PURWANINGSIH, S.Sos
NIP. 19660310 199109 2 001